
       

  

 
 

Mesdames & Messieurs les responsables des associations,  

Mesdames & Messieurs, 

 

Le 17 avril 2024 

 

 

Objet : Rénovation de la salle des fêtes 

 

Vous savez sans doute que la municipalité a pris la décision de rénover la salle des fêtes. 

Chacun sait que l’état dégradé des salles de ce bâtiment demande une remise en état qui 

devient absolument nécessaire compte tenu des coûts de l’énergie et compte tenu de l’évolution des 

règles de sécurité, d’hygiène et d’accessibilité aujourd’hui en vigueur. Cette rénovation, repoussée par 

le passé, nous allons la faire. 

A ce jour, nous avons choisi l’architecte qui va exécuter cette rénovation et qui sera le maître 

d’œuvre de ce chantier. Nous savons que la durée des travaux est estimée à 1 année et que nous 

devrions être prêts à commencer les travaux en janvier 2025. 

La salle des fêtes sera donc fermée pour toute manifestation durant quasiment toute l’année 

2025. Seuls les vœux du Maire ainsi que le banquet des conscrits pourront, en principe, avoir lieu en 

janvier 2025 pendant la période de mise en place du chantier. 

Nous demandons donc à chacune des associations et aux Mézériatis, pour leurs manifestations 

programmées pendant l’année 2025, de prévoir dès à présent leur déroulement dans des salles des 

communes voisines que nous avons prévenues de ce fait. 

Il nous reste jusqu’à la fin de l’année 2024 pour déménager les associations et les services 

municipaux afin de vider le bâtiment de ses occupants et de permettre aux entreprises de faire leur 

travail. 

Cette salle des fêtes est un bien précieux et commun à tous les Mézériatis et nous souhaitons 

associer la population aux déménagements importants que cette rénovation va impliquer. Nous ferons 

un appel à l’aide bénévole en temps utile et nous vous remercions par avance si vous pouvez y 

répondre. 

Nous comprenons fort bien le dérangement occasionné par la fermeture du bâtiment de la 

salle des fêtes, mais chacun sait qu’au bout de ce temps de travaux, nous retrouverons un ensemble 

de salles plus modernes, performantes et remises aux normes actuelles. 

Je vous prie de croire, Madame, Monsieur, en nos sentiments dévoués. 

Le Maire, 

GUY DUPUIT 

 


